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 Veränderungen in der Abteilungsleitung: Abteilungsleiter bleibt Fr.-J. Bathen (im 43. Jahr) 

und Antje Ruf.  Otto Hartmann hatte aufgrund der Pandemie wenig zu berichten.  Zum 

Abteilungsvorstand gehört außerdem Maya Kappe als gewählte Jugendvertreterin. Hier muss 

aus Altersgründen bald eine Neubesetzung erfolgen 

 

 Die Abteilung läuft nach wie vor gut, wir gehören im Sauerland-Volleyball nach wie vor zu 

den bekannten Größen, das gilt sowohl für den Bereich „Leistung“ als auch für den Bereich 

„Sonstige Aktivitäten“, besonders stark aber sind wir im Jugendbereich. 

 

 Unsere Damenmannschaft in der Bezirksliga zählt nach wie vor zu den fünf besten Teams im 

HSK. Der angepeilte Wiederaufstieg in die Landesliga konnte nicht stattfinden, da die Serie 

wegen Corona nicht zu Ende gespielt werden konnte und annulliert wurde. Das galt auch für 

alle Jugendligen, was für unsere U 16 besonders bitter war, da sie mit Vorsprung an der 

Tabellenspitze stand als abgebrochen wurde. 

Unsere Beach-Anlage wurde für den normalen Spielbetrieb weniger genutzt, dieses Mal nicht  

wegen Corona sondern wegen des häufigen schlechten Wetters. 

Corona bedingt wurde die  Anlage dafür von Vereinsgruppen genutzt, die sonst in der Turnhalle 

zu Hause sind. 

 

 Es wird immer schwieriger alle Mannschaften mit Übungsleiter/innen zu versorgen. Wir haben 

als Auswirkung des langen Stillstandes einen unglaublichen Boom bei den Grundschulkindern. 

Aus einer geplanten Gruppe sind in der Zwischenzeit 3 Gruppen geworden. Als neuer Trainer 

konnte Jens Bathen für die Jüngsten gewonnen werden. 

 

Bei der Betreuung aller Aktiven setzen wir stark auf unsere ausgebildeten Sporthelferinnen.  

4 Jugendliche haben in diesem Jahr ihre Lizenz in einer einwöchigen Kompaktmaßnahme in 

Bonn beim Fachverband erworben und eine Spielerin hat die Ausbildung beim KSB gemacht.  

Zwei Sporthelferinnen haben ebenfalls beim KSB die Grundausbildung zur Übungsleiterlizenz 

absolviert und sind zum Aufbaulehrgang  im Herbst angemeldet. 

 

 Aktuelles aus den Mannschaften 

o Zur Zeit sind folgende Mannschaften für den Spielbetrieb der nächsten Saison, die verspätet 

erst  nach den Herbstferien beginnt: 

 Damenmannschaft in der Bezirksliga, Trainer Uwe Lück  

 Jugend U 18 Bezirksliga, Trainerin Leonie Hümmeke 

 Jugend U 15 Bezirksliga, Trainerin Vanessa Hümmeke 

o Noch nicht gemeldet – Meldeschluss ist der 15.09. – sind die Mannschaften im unteren 

Jugendbereich U 12 mit den Trainer/innen Lisa Bathen,  Julia Schlenger, Jens und Fr.-J. 

Bathen. 

 

Fazit: Die Breite in unserer Abteilung ist nach wie vor stark vorhanden. Lediglich im 

mittleren Jugendbereich - U 13 und U 14  haben wir zurzeit eine Lücke.  

 

 Ehrenamtliche Funktionen über die Vereinsebene hinaus: 

 Fr.-J. Bathen Vorsitz Volleyballkreis, komm. Schulsportbeauftragter  im WVV, 

Schulsportbeauftragter Volleyballkreis 

 Uwe Lück, 2. Vors. Volleyballkreis, Internet-Seite Volleyballkreis 
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 Zur  Beach-Anlage auf Stukenland 

 Der Hüttenschiefstand wurde unter der Leitung von Matthias Hillebrand beseitigt. Bänke 

und Tische wurden  überarbeitet. Einige Bierzeltgarnituren wurden neu angeschafft.  Der 

Silberpfeil muss noch entsorgt werden. Erdarbeiten um den Sand herum sind von der  

Fa. Meschede erledigt worden.  

 Als Restarbeit liegt weiter die Überdachung am hinteren Teil der Hütte einschl. der 

Dachrinne an. 

 Die Anlage wird nach wie vor gut angenommen, vorwiegend von  Hobbysportlern aus 

Nuttlar und Umgebung. Beim Beachen ist auch das  männliche Geschlecht oft vertreten. 

 Die Anlage konnte in diesem Jahr  - allerdings Corona bedingt für Kindergeburtstage, 

Klassenfeiern u.s.w. nicht ein einziges Mal vermietet werden. Einige Vereinsgruppen 

wie die Step-Aerobik oder das  Frauenturnen haben die Anlage genutzt, da der Sport an 

der frischen Luft während der eingeschränkten Nutzung der Turnhallen in der 

Coronazeit möglich war. 

 Als Platzwart konnte neu Jonas Bathen gewonnen werden. Dank noch einmal an 

Reinhard Haase, auf den wir uns immer verlassen konnten 

 

 Allgemeines zur Abteilung 

 Die Volleyballabteilung ist auf Grund der Größe und der vielen Aktivitäten sehr 

kostenintensiv, vor allem im Bereich der Fahrtkosten und der Übungsleitergelder. In 

diesem Jahr fiel allerdings viel davon aus. 

 Auf der anderen Seite holt unsere Abteilung aber auch ungewöhnlich viele Gelder ein. 

Ob über ÜL-Gelder, beim LSB angemeldete Schulsportgemeinschaften im 

Zusammenhang mit der Grundschule Nuttlar, über Sonderaktionsgelder, über 

Sponsorengelder oder über Erlöse aus den verschiedensten Veranstaltungen gelingen uns 

immer wieder außergewöhnliche Einnahmen. 

 Wir sind dankbar, dass wir in normalen Zeiten auf den Bulli des TuS zurückgreifen 

können, ohne diesen wäre der regelmäßige Transport der Kinder zu den Spielen kaum 

denkbar. Allerdings stand  der Bulli  Pandemie bedingt in letzter Zeit häufig still. 

 Das Thema „Schule und Verein“ spielt für uns immer eine große Rolle. Die 

Zusammenarbeit unserer Abteilung  mit der Grundschule „Am Sengenberg“ in Nuttlar  

besteht seit Jahren. So werden im Bereich Talentsichtung/Talentförderung jährlich 

Schülersportgemeinschaften – für das kommende Schuljahr 3 - eingerichtet, die vom 

Landesportbund entsprechend finanziell gefördert werden. 

 

 Hinweis 

Weitere Informationen zur Volleyballabteilung finden sich im Internet unter www.TuS-

Nuttlar.de unter dem Link „Volleyball. 

 

 Dank wie bei jeder Generalversammlung 

 An Alle, die bei der Arbeit in der Abteilung, egal in welcher Weise geholfen haben. 

 An Alle, die die Anliegen unserer Abteilung unterstützt haben, besonderer Dank dabei 

dem geschäftsführenden –sowie dem Gesamtvorstand. 

http://www.tus-nuttlar.de/
http://www.tus-nuttlar.de/

